



2018年 6月号



入学式

平成30年度 入学式が練馬文化センターで挙行されました。

2018.4.3

平成30年度 和歌山看護学部入学式が和歌山県民文化会館で挙行されました。

2018.4.8

* 大学院 医療保健学研究科 博士課程	2名	* 医療保健学部 看護学科	122名
* 大学院 医療保健学研究科 修士課程	24名	* 医療保健学部 医療栄養学科	106名
* 大学院 看護学研究科 博士課程	2名	* 医療保健学部 医療情報学科	51名
* 大学院 看護学研究科 修士課程	31名	* 東が丘・立川看護学部 看護学科	
* 助産学専攻科	20名	臨床看護学コース	107名
		災害看護学コース	107名
* 千葉看護学部 看護学科	107名	* 和歌山看護学部 看護学科	104名



ご入学おめでとうございます。



学部入学生 代表挨拶
医療保健学部
看護学科
廣井 満帆さん



在校生歓迎の言葉
森 沙奈さん
千 龍卓さん
長谷川 希さん
西山 和希さん



東京医療センター
名誉院長の松本純夫
先生による講話「IoTを
利用した診療はどこま
で進化するか」



入学生代表挨拶
和歌山看護学部
看護学科
西田 愛梨さん



在校生歓迎の言葉
学友会会長
医療保健学部
医療情報学科
森 沙奈さん



東京藝術大学 学長
の澤 和樹先生と蓼沼
恵美子先生による
素晴らしい演奏が
行われました。



新入生合宿研修

於: 国立オリンピックセンター青少年総合センター

2018.5.1~2

今年から和歌山看護学部と千葉看護学部が新たに加わり700名を超える全学新生が一堂に集まりました。和歌山の学生は前日から宿泊し3泊4日の研修になりましたが、他学部の学生や教職員と相互交流できた楽しく有意義な合宿研修となりました。



↑ じゃんけん列車でハイチーズ! ↓

← 医療情報学科集合!



学友会の先輩たちが企画して行われたレクリエーション! 全学科が入り混じって大体育館いっぱい到大盛り上がり!! 最後はそれぞれ学科ごとに記念写真!



↑ 医療栄養学科集合!

↓ 東が丘・立川看護学部 看護学科 災害看護学コース集合!





↑ 東が丘・立川看護学部 看護学科 臨床看護学コース集合！

↓ 千葉看護学部 看護学科集合！



↑ 和歌山看護学部 看護学科集合！

↓ 医療保健学部 看護学科集合！



千葉キャンパス 紹介



4月3日の入学式ではスーツに身を固め緊張した面持ちでいた新入学生。今ではすっかりリラックスしてキャンパスライフを楽しんでいます。

千葉看護学部は5月29・30日、6月28・29日と臨地見学演習(看護学概論)を行います。

演習前の講義を受けた学生たちは、もっと学びたい、力をつけたいという思いを大きく膨らませたようです。



和歌山キャンパス 紹介

和歌山看護学部 雄湊キャンパスはこの4月より新入生を迎え活気あるキャンパスです。休み時間には中庭でバドミントンや日向ぼっこなど、思い思いのキャンパスライフを過ごしています。また、4月24日には、和歌山県知事の仁坂知事が来学し、行政の立場から「わかやま学」の講義をしてくださいました。東京医療保健大学に新しく加わった雄湊キャンパスに今後ともご注目ください！



五反田キャンパス トピックス

医療保健学部 新入生対象BLS講習会実施
医療保健学部 看護学科対象の病院説明会

2018.4.15

2018.4.21



医療保健学部の1年次生を対象にBLS講習が3学科合同で行われました。講師はクラブACTの先輩方で、新入生は真剣な眼差しで受講し一次救命救急を体験しました。



五反田キャンパスの3.4年生を対象に実習病院による説明会が行われました。説明会終了後は各病院に勤めている卒業生による就職相談会が行われ、3.4年生は自分の進路を考える貴重な一日となりました。



編集後記

新年度がスタートしてから約3ヵ月が過ぎようとしております。僅か3ヵ月ですが、忙しい毎日と、様々な変化で皆さまの学生生活は充実できていますか？新緑が芽吹き、明るい緑色が目立ってきましたね。私たちも5月からすでにクールビズの服装で皆さまに対応させて頂き、夏に向かって頑張っております。皆さまも体調に気を付けて明るく、楽しく、元気よくキャンパスライフをお過ごしください。